

02.11.2008 Show-Girls olympiareif ??



Am 02.11.2008 fand in der Leichtathletikhalle in Hamburg Alsterdorf das Finale der diesjährigen Kinderolympiade statt. Als Showeinlage war der **Bramfelder SV-Trampolin** für diese Veranstaltung eingeladen worden. Ein für diese Veranstaltung neu konzipiertes Schauturnen mit 5 „Show-Girls“ wurde einstudiert. Mit Musik und harmonischer Bewegung auf dem Trampolin wurde im Rahmen der Veranstaltung ein gelungenes Schauturnen gezeigt.

Mitwirkend bei dieser Show waren:

Bild links: Tanja & Steffi Witt; Mona Mühlhäuser; (hinten) Yasar Hartmann und Agata Stefanova

Das zahlreiche Publikum war begeistert und die Presse zeigte ebenfalls großes Interesse an der Veranstaltung.

Artikel vom Hamburger Abendblatt **Kinder-Olympiade: 8000 machen mit** **Dabei sein ist alles - jetzt auch mit Gütesiegel**

Hamburg – 2.11.08

Zum dritten Mal fand gestern das Finale der Hamburger Kinder-Olympiade statt. 130 Kinder zwischen fünf und zehn Jahren kamen in die vor zwei Jahren gebaute Alsterdorfer Leichtathletikhalle und waren allesamt kleine Gewinner. Schließlich hatten in den vergangenen Wochen 8000 Kinder an den Vorausscheidungen bei einem der 23 "**Hamburger TopSportVereine**" teilgenommen.

So schnell die Beine trugen, sausten die jungen Sportler durch einen Slalomparcours, kletterten über Holzkästen, sprangen über Hürden und balancierten über schmale Balken. Wer seinen Lauf hinter sich hatte, feuerte die Mitstreiter an oder absolvierte an verschiedenen Stationen das Mehrkampfabzeichen des Deutschen Leichtathletikverbandes.

Für strahlende Gesichter sorgte auch das Rahmenprogramm. **Zunächst zeigte eine Gruppe von Trampolinturnerinnen des Bramfelder SV ihre artistischen Kunststücke und ging hoch in die Luft. Mit dabei waren auch erfolgreiche Teilnehmer von Deutschen Meisterschaften.** Dann hatte der Hamburger Matthias Prey seinen Auftritt. Der U-20-Mehrkampf-Europameister überwand vor den Augen der staunenden Kinder mit einem Stabhochsprung die luftige Höhe von vier Metern. Als "eine hervorragende Kindersportveranstaltung" adelte die Deutsche Olympische Gesellschaft die Hamburger Kinder-Olympiade und zeichnete sie offiziell mit ihrem Gütesiegel aus.

Wie bei den Großen auch, wurden am Ende alle Sieger geehrt. Begleitet von den Klängen der originalen Olympiahymne, überreichte Karin von Welck den schnellsten Jungolympioniken Medaillen und Siegerurkunden. "Ich finde das Konzept der Kinder-Olympiade einfach großartig", erklärte die Sportsenatorin ihr Engagement. Auch wer dieses Mal nicht auf dem Treppchen landete, hatte keinen Grund traurig zu sein - denn schließlich ist dabei sein ja alles.



Showauftritt stand im Fokus der Kameras

Bilder: A. Stefanova
Text: O. Schmidt